

Diaconía saluda las navidades con un "christmas" audiovisual

Escrito por Diaconía / Redacción: Actualidad Evangélica
Jueves, 21 de Diciembre de 2017 00:00



Captura de pantalla del vídeo

(MADRID, 21/12/2017) Diaconía, la red que coordina e integra la acción social de las iglesias y entidades evangélicas de España, ha cumplido este 2017 sus primeros **20 años de andadura**, desde su constitución en 1997.

A diferencia de lo que dice el famoso tango, en [Diaconía](#) no pueden “sentir que veinte años no es nada”, ya que es mucho lo andado y lo construido en todos estos años. Desde unos orígenes difíciles, pero llenos de sueños y entusiasmo, se ha llegado a la etapa actual, donde los proyectos se multiplican y la “marca Diaconía” ya empieza a ser reconocida en las principales plataformas de acción social de nuestro país. No solo eso, también fuera de nuestras fronteras empieza a conocerse la acción social de las iglesias evangélicas de España, desde la vinculación de Diaconía España a [Eurodiaconía](#).

Sin duda, hay muchos y muy buenos motivos para dar gracias a Dios por el trabajo realizado a través de Diaconía en estos veinte años, y por el equipo humano de profesionales y voluntarios que la conforman o han sido parte de la misma en algún momento, durante estas dos décadas de vida.

Agradecimiento a Dios que, en estas navidades, Diaconía ha querido expresar de una forma novedosa, con un **“christmas” audiovisual** realizado por voluntarios de la entidad, y en el que han participado el presidente, **Enrique del Árbol**, y algunos de los técnicos de proyectos que tienen a su cargo el desarrollo de importantes

Diaconía saluda las navidades con un "christmas" audiovisual

Escrito por Diaconía / Redacción: Actualidad Evangélica
Jueves, 21 de Diciembre de 2017 00:00

proyectos sociales (acogida a refugiados; ayuda a las víctimas de trata; compensación educativa de niños de etnia gitana; etc.).

"Admiramos vuestro deseo de ver una sociedad cambiada, de ver una sociedad transformada, y agradecemos de todo corazón vuestra confianza", dice del Árbol en su saludo dirigido a las entidades que integran Diaconía.

EL "CHRISTMAS"

Fuente: Diaconía / Redacción: Actualidad Evangélica